

Mais c'est surtout sur l'âme que la religion exerce une influence sur-naturelle.

C'est elle qui a trempé ces caractères de feu qui ont laissé dans l'histoire de l'humanité des marques de l'amour qu'ils portaient à leurs semblables. J'en atteste ces grands bien-fauteurs du genre humain devant lesquels les générations défilent en s'inclinant : François Xavier, Vincent de Paul, François d'Assise, Ignace de Loyala.....

Mais je m'arrête, car il me faudrait nommer cette légion de saints qui tous, sans en excepter un, avaient des caractères d'acier trempés au feu de l'amour du prochain.

" C'est dit Veillot, le fondement de toutes les théories sociales. Toutes veulent partir de là ; tous les réformateurs et tous les rénovateurs cherchent la fraternité, c'est-à-dire l'amour."

" Mais ils cherchent une fraternité en dehors de l'Évangile : ils ne la trouveront pas."